ECONOMIST & JURIST



Redacción



La reclamación de indemnizaciones para víctimas de accidentes de circulación

El presente artículo no pretende más que ubicar al lector en el campo de aplicación más característico de la denominada responsabilidad por riesgo o teoría del agotamiento de la obligación de cuidado, esto es, el de los siniestros con resultado dañoso para las personas, originados en el ámbito de la circulación de vehículos de motor; así como ofrecerle una visión general y uan manera de encauzar las distintas opciones de que dispone la víctima de un accidente de circulación. ...

ver texto íntegro en documento adjunto ...